



# 夢に向かって



合志市立合志南小学校  
学校だより 第12号  
令和5年12月4日  
文責 校長 土井昭子

学校教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

～認め合い・学び合い・励まし合うことができる子どもいっぱい为学校をめざして～



## ～合志市音楽会 合志中校区～

11月30日、合志中学校にて合志中、合志小、合志南小、南ヶ丘小の4校で音楽会が行われました。合志南小は、4年生が透き通った歌声と迫力のある演奏を披露しました。「きれいな歌声ですね。」「指揮者をしっかりと見て演奏ができていました。かっこよかったです。」と会場の方に褒めていただきました。教頭先生と安倍先生も一緒にがんばりました。子どもたちのやる気と、音楽担当の切明先生の熱意が伝わる発表でした。音を合わせることは難しいのですが、できたとき何倍も美しくなるものだと感動しました。ありがとう!4年生のみなさん!

## 就学時健診(令和6年度新入学児)

11月28日、本校で就学時健診がありました。受付を済ませ、お家の人と分かれて班ごとに検診に回りました。上手に並び、話をよく聞いてスムーズに終わりました。予定していた時間より、1時間早く終了することができました。現在の1年生が育てた「あさがおの種」をプレゼントしました。2月の体験入学を楽しみにしています。



## 5年生集団宿泊教室11月8日(水)9日(木)

(文責:教頭 関)

1日目の8日(水)、入所式後、すぐ観音岳ハイキングに出かけ、樹齢約400年の天狗杉を見た後、おいしくお弁当をいただきました。午後からのフライングディスクや夜のナイトゲーム、2日目のQハンティングでは、大声を出して走り回り、班のメンバーと協力しながら楽しく活動することができました。この2日間の集団宿泊で、友だちとお風呂に入ったり、食事をしたり、同じ部屋で眠ったりなど、普段学校では体験できないことをたくさん経験し、集団で生活する時に大切なこと、規則正しい生活等を学ぶことができました。

菊池少年自然の家の所員の方々から、合志南小学校は食堂の使い方やお風呂場の使い方がとても素晴らしかったということと、子どもたちが一生懸命活動することができていいですねと言われました。とてもうれしく思います。

今回の経験をこれからの学校生活や家庭での生活に生かし、最上級生に向けて成長してくれることを楽しみにしています。



## 南小フェスティバル 11月11日(土) 午前中開催

(文責:学校コーディネーター 坂田)

「国際交流、制作活動、科学、環境、体験活動、仕事」のテーマで、地域コーディネーターやPTAの協力により、約40ブースの活動を準備しました。講師の方が子供達の興味関心を引くアイデアあふれる活動を準備されました。子供達は、その中から2つのブースを選び活動をしました。子供達の感想では「また、来年も楽しみにしています。」などがありました。



消防の仕事の様子



銭太鼓の様子



動画クリエイターの様子

HPで全ブースの様子を見ることができます。

